



えんだよい

育英幼稚園
2018.2月号

今年は、数年に一度という寒波に見舞われ、非常に厳しい寒さが続いています。

子どもたちは寒さに負けず、園庭を元気に駆け回っています。

先日、各クラスそれぞれに、凧を作って凧あげをしました。みんな凧を持って広い園庭を走り回っていました。育英幼稚園の園庭では、長い凧糸で空高く凧をあげるとすぐに木にひっかかってしまうので短い凧糸で持って走る凧を作りました。小さな子どもは高くあがったのを見ているよりも自分で持って走る方が凧あげをしている実感があるようでいつまでも走っていました。時々、くるくる回ってしまう凧をもっている子どもが「僕の凧あがらへん」と言うので見ると、凧の足の幅が違っていたり、足の付け方が左右同じでなかったり、足を付けるテープの長さが左右で違っていたりしました。微かなバランスで凧の上がり具合が違ってきます。子どもたちと左右一緒にないと凧は上がらないよと話しながら修正してあがるようになると大喜び。糸の長さいっばいに安定して上がっている凧、持って歩いているだけでもふんわりとあがるバランスの良い凧とそれぞれが大好きな凧を持って凧あげを楽しみました。

凧と凧の関係、凧のバランスが大切なことなどいろいろ気づいたことが経験として心に蓄えられていくことでしょう。このような積み重ねが科学的な見方や考え方を培う上で基礎になると思います。

サッカー教室（まつ組） 1日（木）

ヴィッセル神戸の方に来ていただいてサッカー教室をしていただきます。

一日入園・新入園児保護者会 5日（月）

在園児は午前保育 11時30分降園です。

地域の方々との交流 8日（木）

板宿ふれあいまちづくり協議会の方々に来ていただいて、子どもたちと一緒にお正月の遊びなどをしていただきます。

個別懇談 13日（火） 14日（水） 15日（木）

詳細は、別紙でお知らせしています。

お別れ遠足 20日（火）

バンドー神戸青少年科学館へ貸切バスで出かけます。雨天決行です。

詳細は後日お知らせします。

ハンドベル演奏会 22日（木）

グローリーリンガーズの方々に演奏していただきます。演奏後、まつ組の子どもたちは、一人では持てないような大きなベルや、可愛い小さなベルなど、本物のハンドベルを持たせていただいて鳴らします。

保育参観 24日（土）

詳細は、後日お知らせします。 26日（月）は代休です。

連絡事項

- ・インフルエンザの流行する季節になりました。園児がインフルエンザと診断された場合、または、家族にインフルエンザと診断された方がおられましたら、すぐに幼稚園にお知らせください。症状が出ていなくてもすでに感染している場合がありますので、集団教育の場であることを考え、ご配慮くださいますようお願いいたします。また、回復後は意見書を持って登園してください。
- ・体調の悪い時は、無理をしないで休ませてください。くれぐれも体調管理に気を付けて元気に登園してください。
- ・2月14日はバレンタインデーですが、幼稚園の中でのチョコレートのやりとりはやめましょう。幼稚園の生活に必要なものは持ってこないようにしましょう。





2月のスケジュール

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
				サッカー教室 (まつ組)	未就園児園庭開 放 (10:00~11:30)	節分
4	5	6	7	8	9	10
	11:30降園 新入園児一日 入園	SL乗車会予備 日	体操	地域の方々との 交流会	かきかた(まつ) 未就園児教室 「つくし」	
11	12	13	14	15	16	17
建国記念の 日	振替休日	親子ストレッチ 個別懇談	体操 個別懇談	個別懇談	誕生会 未就園児園庭開 放 (10:00~11:30)	
18	19	20	21	22	23	24
		お別れ遠足	体操	ハンドベル演奏会	未就園児教室 「つくし」	保育参観
25	26	27	28			
	代休	かきかた(ま つ)				

3月の主な予定

- 1日(木) フラワーアレンジメント(親の会)
- 2日(金) 誕生会 未就園児園庭開放
- 5日(月) 交通安全教室
- 6日(火) 創立記念日 休園
- 7日(火)~9日(木) 写真展示
- 9日(金) 未就園児教室「つくし」
- 13日(火) お別れ会
- 14日(水) サイバー犯罪防止講習会(親の会)
- 15日(木) 園庭開放 14:00降園 預かり保育 最終
- 16日(金) 午前保育(11:30降園)
- 17日(土) 卒園式
- 19日(月) 代休
- 20日(火) 午前保育(11:30降園)
- 22日(水) 第3学期終業式 11:30降園

